

# Protokollauszug

aus der  
30. öffentliche Sitzung des Ausschusses für Klima, Umwelt und Mobilität  
vom 22.09.2022

---

öffentlich

**Top 3.9 Austausch Straßenbahnschienen in Gefahrenbereichen  
22/SVV/0729  
ungeändert beschlossen**

Herr Troche bringt den Antrag ein.

Herr Schenke (Fachbereich Mobilität und Infrastruktur) bestätigt, dass der Prüfauftrag angenommen und Erkenntnisse aus anderen Städten eingeholt werden können. Die Berichterstattung wäre im März 2023 möglich. Zur Verbesserung der Gefahrensituation wird durch Markierung eine Änderung in der Radverkehrsführung vorgesehen.

Frau Bartelt weiß aus eigenen Erfahrungen, dass es sich hier um eine gefährliche Stelle handelt und bittet auch andere Maßnahmen zur Beruhigung zu überlegen.

Die Ausschussvorsitzende stellt den Antrag zur Abstimmung.

Der Ausschuss für Klima, Umwelt und Mobilität empfiehlt der Stadtverordnetenversammlung, wie folgt zu beschließen:

Der Oberbürgermeister wird beauftragt zu prüfen, wie der bekannte Gefahrenbereich für Radfahrer/innen in der Rudolf-Breitscheid-Straße durch den Austausch von Straßenbahnschienen beseitigt werden kann.

**Abstimmungsergebnis:**

Zustimmung:	<b>7</b>
Ablehnung:	<b>0</b>
Stimmenthaltung:	<b>1</b>